

Funcionarios analizan la salud mental en las escuelas y liceos

40 trabajadores participaron en una jornada organizada por Convivencia Escolar del DAEM y Salud.

Pablo Mamani/Redacción
 La Estrella de Tocopilla

Con la finalidad de realizar un diagnóstico sobre el estado de la salud mental en las comunidades escolares de Tocopilla y proponer acciones para prevenir el suicidio, es que se realizó una jornada de trabajo para funcionarios de la educación de la ciudad.

Esta actividad fue desarrollada en su conjunto por la división Convivencia Escolar del Departamento de Administración Educacional Municipal (DAEM), Seremi de Salud y Servicio de Salud Antofagasta.

ANÁLISIS

En total fueron 40 personas que trabajan en los equipos de convivencia escolar de los recintos educacionales municipalizados y del Colegio Sagrada Familia, quienes conversaron con el representante de la Seremi de Salud, Juan Francisco Astudillo, y del Servicio de Salud Antofagasta, Andrés Poblete, quienes trabajan con te-

máticas relacionadas a la salud mental y prevención del suicidio.

Según comentó a La Estrella la coordinadora comunal de Convivencia Escolar del DAEM, Rosa Curiqueo, los participantes de esta jornada coincidieron en que en la actualidad hay muchos problemas en cuanto a la violencia escolar y el bullying, esto de forma transversal en todos los recintos educacionales del Puerto Salitrero.

Para ello se acordaron las siguientes acciones para prevenir estas problemáticas: primero realizar orientación y capacitar a los trabajadores de la educación para que se conviertan en agente protectores en la prevención de las conductas suicidas.

A su vez, reforzar los conocimientos con talleres de salud mental y deportivos para los niños, niñas, adolescentes y jóvenes de la comuna.

Finalmente se indicó que se deben realizar distintos tipos talleres de cómo manejar conflictos, destinados a los docentes,



LOS TRABAJADORES CONCORDARON EN QUE SE DEBEN TRABAJAR EN CONJUNTO ESTAS TEMÁTICAS.

quienes son la primera línea de atención directa con los estudiantes tocopillanos.

Otro de los puntos es que se debe realizar una modificación de los reglamentos internos de cada establecimiento, ante casos de violencia. 🌟

40

funcionarios de la educación tocopillana participaron de esta jornada de trabajo.

2

temáticas son preocupantes en los recintos educacionales: violencia escolar y bullying.